
 
 

 

Protokoll 
 
Der Kalenderkonferenz als Mitgliederversammlung des SBV e.V. am 

10.10.2021 im Sporthotel Radeberg 
 

Anwesenheit 

 

Von 37 Vereinen waren 16 Vereine durch Delegierte vertreten.  

 

 

Den Vereinen wurden vor der Kalenderkonferenz folgende Unterlagen per Mail zugestellt: 

Entwurf des Wettkampfkalenders 2022 

 

Vor der Versammlung wurden folgende Unterlagen ausgeteilt: 

Finanzplan 2021 

Jahresabschluss 2020 

Kassenprüfbericht Geschäftsjahr 2020 

 

 

 

Beginn 10:10 Uhr,  

Begrüßung durch den Präsidenten des SBV e.V. Uwe Malik. Er gab einen kurzen Rückblick 

zum letzten Sportjahr. Aufgrund von Corona liefen kaum Wettkämpfe und das Sportleben in 

den Vereinen war weitestgehend ausgesetzt. 

Trotz allem haben 2 neue Vereine ihr Interesse bekundet dem SBV beizutreten. 

Das Präsidium hatte im Mai 2021, auf Grund der Absage der Mitgliederversammlung, den 

Haushaltsplan auf der Grundlage des Entwurfes als vorläufig beschlossen, damit der Verband 

handlungsfähig bleibt. Die Finanzunterlagen wurden an die anwesenden Vereine verteilt und 

werden an das Protokoll angehangen.  

 

Der Wettkampfkalender wurde verlesen, ergänzt und Probleme gleich angesprochen. 

- In Görlitz fehlen Kampfrichter. Die Bitte an alle Kampfrichter wurde gestellt, bitte zu 

prüfen inwieweit Kampfrichter aus anderen Vereinen bereit sind Görlitz bei den 

Hallenturnieren zu unterstützen. 

- Das gleiche trifft auf Zittau zu. Bitte auch hier prüfen, ob Kampfrichter bereit sind 

eine 144er Runde zu betreuen. 

- Für die Landesmeisterschaft Feld und Wald fehlt noch ein Ausrichter. Bitte bis Ende 

Oktober das Präsidium informieren, ob es Vereine gibt die diese Veranstaltung 

ausrichten möchten. Die Dämpfer sind im Bestand des SBV vorhanden und abrufbar. 

- Für die Lali haben sich Freital, Rathen und Glauchau schon bereiterklärt eine Runde 

auszurichten. Die Entscheidungen sollen hier die Ligaverantwortlichen mit den Liga 

Vereinen treffen. 

 

Pause: 11:30-12:30 



 

 

- Nach der Pause wurden die Anträge an die DBSV Gremiensitzungen am 16.10.2021, 

GB Sport und den Beirat der Landesverbände, durchgesprochen und diskutiert.  

Ein Antrag hätte direkte Auswirkungen auf die Meldung und Startgeldrechnungen zu 

den Deutschen Meisterschaften, wenn er bei der Gremiumssitzung genehmigt wird. In 

dem Antrag geht es um die Rechnungslegung der Startgelder zu Deutschen 

Meisterschaften. Die Vereine/Delegierten des SBV haben darüber abgestimmt, dass 

die Vereine mit der Teilnehmermeldung zu den Deutschen Meisterschaften eine 

Verpflichtungserklärung zur Zahlung der Startgelder abgeben.  

Das Abstimmergebnis war:  84 Ja Stimmen und 30 Enthaltungen. 

- Der Landessportbund hatte eine Einladung zu einem Online Dialog zum Thema GTA 

in Schulen geschickt. Auf Nachfrage gibt es bei den anwesenden Vereinen keinen 

Bedarf dazu.  

- Die Situation in der Lali wurde besprochen. Die Lali Bögen ohne Visier braucht einen 

neuen Ligaverantwortlichen. Die Ligavereine sollen untereinander beraten und eine 

Lösung finden. 

- Das Kinder und Jugenddorf ErNa e.V. hat darüber informiert, dass die Preise für die 

Übernachtung mit Frühstück im nächsten Jahr auf 23,50 €/Nacht steigen werden. 

Damit hat der SBV aber immer noch einen Preisnachlass (Kinderpreis). 

- Im nächsten Jahr stehen wieder Wahlen an. Der Präsident und die Schatzmeisterin 

haben bekannt gegeben nur noch eine Wahlperiode zur Verfügung zu stehen (4 Jahre). 

Alle Vereine/Mitglieder möchten sich doch bitte Gedanken über eventuelle 

Nachfolger in den Positionen machen. Der Vizepräsident fällt aus gesundheitlichen 

Gründen aus. Er hat am 10.09.2021 erklärt sein Amt zur Verfügung zu stellen. Hier 

hat das Präsidium schon einen Nachfolger kommissarisch erwählt. Herr A. Felchner 

hatte auch schon im Vorfeld Termine des Vizepräsidenten wahrgenommen und sich 

aktiv eingebracht. 

 

 

 

Der Präsident bedankte sich bei den Delegierten für die konstruktive Mitarbeit. Er beendete 

die Kalenderkonferenz 2021 um 13:40 Uhr und wünscht allen Delegierten eine unfallfreie 

Heimfahrt. 

 

 

 

Für die Richtigkeit    Bestätigt 

 

 

Ines Paul     Uwe Malik 

Protokollführerin    Präsident des SBV e.V. 


